



scroll down for english version

Werkschau | ARTIST AT RESORT - TERM 22 | 7.-9.12.2023

Herzliche Einladung zu den Präsentationen der drei neuen AAR Term 22 Residenz-Stücke u. Performances, die seit September in den T*H Studios in Arbeit sind. Die künstlerische Begleitung und das Mentoring erfolgt durch Bert Gstettner, Inge Kaindlstorfer und Andrea Nagl.

NICHT MEHR, ALS ALLES Choreografie/Performance: SARAH STERNAT, Live-Musik: Markus Benjamin Riedler
∞ LANIAKEA ∞ Choreografie/Tanz: CARLA SCHULER und Julia Mariacher, Musik: Moritz Cizek
TIME IS HONEY Konzept/Performance: URSULA GRABER

Die finale Werkschau findet an drei Abenden in den T*H Studios Zirkusgasse 35, 1020 Wien statt.

[Mehr zur Werkschau AAR TERM 22 >>>](#)

Aufgrund der limitierten Plätze, wird empfohlen die Tickets Online zu kaufen:

[DO 7.12.2023, 19.30 Uhr Tickets >>>](#)

[FR 8.12.2023, 19.30 Uhr Tickets >>>](#)

[SA 9.12.2023, 19.30 Uhr Tickets >>>](#)

Neue Ausschreibung für 2024 | ARTIST AT RESORT - TERM 23 von 01-03/2024

KünstlerInnen mit neu auszuarbeitenden Projekten sind eingeladen sich für eine bis zu 9 Wochen dauernde Residenz im Zeitraum Jänner bis März 2024 in den T*H Studios zu bewerben. Angenommen und ausgewählt werden künstlerische Formate die zeitgenössische/n Tanz, Choreografie oder Performance als Ausgangspunkt haben.

Einreichungen ab sofort bis 4.12.2023

Begleitet werden die TeilnehmerInnen von einem MentorInnen-Trio unter der Leitung von Choreograf und AAR-Initiator Bert Gstettner. 3-4 Projekte werden ausgewählt. Bewerbung mit Projektbeschreibung samt Werkliste, Referenzen, Videolinks an: office@tanzhotel.at

[Weitere Informationen zur Ausschreibung und Konditionen AAR TERM 23 >>>](#)

english Version

Performances | ARTIST AT RESORT - TERM 22 | Dec 7-9, 2023

Cordial invitation to our showcase of three new AAR Term 22 residency performances, which are developing since last September. Artistic support and mentoring by Bert Gstettner, Inge Kaindlstorfer and Andrea Nagl.

NICHT MEHR, ALS ALLES Choreography/Performance: SARAH STERNAT Live-Sound: Markus Benjamin Riedler
∞ LANIAKEA ∞ Choreography/Dance: CARLA SCHULER and Julia Mariacher, Music: Moritz Cizek
TIME IS HONEY Concept/Performance: URSULA GRABER

The final presentations will take place on three evenings at T*H Studios Zirkusgasse 35, 1020 Vienna.

[More about the showcase AAR TERM 22 >>>](#)

Due to limited seating, please buy your tickets in advance:

[THU Dec 7, 2023 at 7.30 pm Tickets >>>](#)

[FRI Dec 8, 2023 at 7.30 pm Tickets >>>](#)

[SAT Dec 9, 2023 at 7.30 pm Tickets >>>](#)

New Proposal Call 2024 | ARTIST AT RESORT - TERM 23 for 01-03/2024

For the creation of new work, artists are invited to apply for a residency, which lasts up to 9 weeks between January and March 2024. All formats and styles of contemporary dance, choreography or performance are welcome to submit.

Application deadline December 4, 2023

The participants will be able to work in the T*H studios and are accompanied by a trio of mentors under the direction of choreographer and AAR initiator Bert Gstettner. 3-4 projects are going to be selected. Please send your application with a description of the project, references and video links to: office@tanzhotel.at

[Call for proposals, further information and conditions AAR TERM 23 >>>](#)

T*H supported by WienKultur, Bildrecht | AAR by Leopoldstadt, bmkoes



Kontakt

www.tanzhotel.at | office@tanzhotel.at | [facebook](#) | [Youtube](#) | [Vimeo](#) | [Google Maps](#)

Dies ist eine Information des Labels Tanz*Hotel über zeitgenössische Tanztheater-Produktion, Kursangebot und Studionutzung.

This is an information about contemporary dance-production, dance-classes and studio rental offered by the label Tanz*Hotel.

TANZ*HOTEL / ART*ACT KUNSTVEREIN

Zirkusgasse 35, 1020 Wien

ZVR-Zahl: 457265633 | UID-Nr: ATU56791813

[Newsletter abbestellen](#)